

*Dein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen
und wollte doch so gern noch bei uns sein.
Gott hilf uns, diesen Schmerz zu tragen,
denn ohne dich wird vieles anders sein.*



Nach einem Leben voll Liebe und Fürsorge ist

Frau

Hedwig Auer

Pensionistin in Gurten
Mitglied des Rosenkranzvereins Gurten

am Mittwoch, den 20. November 2013, von den Beschwerden
des Alters, gestärkt durch die Sakramente der Kirche im
83. Lebensjahr in die Ewigkeit vorausgegangen.

Wir geleiten unsere liebe Verstorbene am Dienstag, den
26. November 2013, um 9.30 Uhr von der Aussegnungshalle
zum Trauergottesdienst in die Pfarrkirche und anschließend
zur letzten Ruhe im Familiengrab auf den Ortsfriedhof Gurten.

Gurten, im November 2013

Danke für die gemeinsame Zeit mit Dir:

Dein Franz

Sigrid und Werner

im Namen der Geschwister und aller Verwandten.

Wir gedenken unserer lieben Verstorbenen am Montag um
19.30 Uhr beim gemeinsamen Gebet in der Pfarrkirche Gurten.